

Schlagerlieder, Linedance und friesischer Humor

KONZERT „Die Schlagersterne“ laden ins Dörp-Huus ein

HALBEMOND – „Die Schlagersterne“ laden am 7. Dezember um 19.30 Uhr (Einlass ab 19 Uhr) zum Winterschlagerkonzert in das Dörp-Huus Halbemond ein. Mit dabei sind nicht nur die drei Musiker aus Norden, sondern auch der Hauptling Wilko aus Zetel und die East Frisian Liners des SV/Hage. „Die Schlagersterne“ haben ein erfolgreiches Jahr mit vielen

Eindrücken und Erlebnissen hinter sich. Höhepunkte der zahlreichen Auftritte waren das Friihlingskonzert im Dörp-Huus, das Grillfest im Moorweg und der Schlagerabend beim Freundenverkehrsverein Dunnun. Nun steht das letzte Konzert in diesem Jahr an, bei dem auch neue Songs erklingen werden. Besucher können sich außerdem auf Linedance-Darbietungen und friesischen Humor freuen.

Der Eintritt kostet an der Abendkasse 15 Euro. Die Kar-

ten sind im Vorverkauf für

zwölf Euro bei den „Schlager-

sternen“ unter Telefon

04931/9554266, im Dörp-Huus

Halbemond unter Telefon

04931/974142 und in der West-

gaster Mühle unter Telefon

04931/14527 erhältlich.



„Die Schlagersterne“ treten am 7. Dezember im Dörp-Huus Halbemond auf.

Geschenkideen mit viel Liebe selbst gemacht

BASAR Reil-Haus lädt am Sonntag ein

NORDEN/MF – Das Johann-Christian-Reil-Haus in Norden lädt am Sonntag zu seinem traditionellen Weihnachtssbasar in die Räumlichkeiten in der Osterstraße 102 in Norden ein. Los geht es um 9 Uhr mit einem gemeinsamen Gottesdienst, der von der Akkordeongruppe „Silbermöwe“ musikalisch begleitet wird. Anschließend startet gegen 9.30 Uhr der Weihnachtsbasar. Es werden eine Vielzahl von kreativen Geschenkartikeln angeboten, die von den Bewohnern des Johann-Christian-Reil-Hauses in den Therapiegruppen gefertigt wurden. Hinzu kommen bekannte Hobbykünstler aus der Region, die ebenfalls ihre selbst gemachten Dekorationsartikel und ausgefallene Geschenk-

Nicht fehlen darf beim vorweihnachtlichen Treiben auch die passende musikalische Untermalung. Neben der Akkordeongruppe „Silbermöwe“ sind außerdem der Störtebeker Shantychor (ab 11 Uhr) und das Schlagerduo Marion & Sabine (ab 15 Uhr) zu hören. Hinzu kommen die East Frisian Liners des SV Hage, die um 13 Uhr eine Linedance-Darbietung präsentieren werden. Abgerundet wird das Programm mit kulinarischen Köstlichkeiten. Außerdem beliebt ist der Snirjebra, der auch in diesem Jahr wieder angeboten wird.

... und viele ..

Bewohner, Geschäftsführung

und Mitarbeiter des Reilhauses

freuen sich auf viele Besucher

und viele ..